
Tous nos produits ''avec échange'' vous sont offerts à un prix inférieur à la condition que vous 
retourniez votre pièce usagée (ou son équivalent exacte) dans les 20 jours suivant 

la date de votre achat.

Une étiquette de transporteur prépayée et un formulaire de retour (RMA) vous seront envoyés 
par courriel après votre achat. 

Veuillez imprimer ces documents, emballer votre pièce usagée dans une boîte, placer le papier 
de retour à l'intérieur, coller l'étiquette du transporteur à l'extérieur, puis déposez votre colis au 

point de dépôt du transporteur.

*Des frais supplémentaires vous seront facturés pour les pièces non retournées.
*Les frais peuvent varier en fonction du modèle de votre produit.

Thank you for your order!

This new part was sold to you at a lower price on the condition that you return your used part 
(or its exact equivalent) within 20 days of the date of your purchase.

A prepaid carrier label and a return form (RMA) are attached to this email.

Please print these documents, pack your used part in a box, place the return paper inside, stick 
the carrier label on the outside, then drop off your package at the carrier’s drop-off point.

*Additional fees will be charged for parts not returned.
*Fees may vary depending on the model of your part.


